

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL: SEGURIDAD, EJE CENTRAL DE MI CAMPAÑA; “CLAUDIA, INDIFERENTE, EN TRAGEDIAS LÍNEA 12 DEL METRO Y COLEGIO RÉBSAMEN”.**

Desde los primeros segundos de este viernes, 1 de marzo, hasta el 29 de mayo siguiente, serán 90 días de campaña electoral por toda la República, intensos, donde la disputa por la Presidencia, diputados federales y senadores, los contendientes, van por el “carro completo”.

Es decir, de las propuestas que ofrezcan y aceptación o rechazo de los electores, depende la victoria presidencial y el triunfo para obtener una curul en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66 o un escaño en la del Paseo de la Reforma, número 135.

Estilo, forma y fondo con el que ofrezcan sus propuestas para la nación, será la manera en que los ciudadanos que votan, apoyarán a la candidata del PAN-PRI-PRD, la senadora con licencia, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz y su adversaria del bloque oficial, Morena-PT-Verde, Claudia Sheinbaum Pardo.

Aspirantes a senadores o diputados federales y las candidatas a la Presidencia, saben que, cual Andrés Manuel López Obrador, como candidato presidencial en el 2018, no pueden incurrir en promesas mediáticas, de mentiras, si es que quieren llegar a ocupar un cargo de elección popular.

Reiteramos, en ese año, el hoy Presidente de la República, no prometió acabar con las instituciones, como el Poder Judicial Federal, ni con el Instituto Nacional Electoral, el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales, ni con el Tribunal Electoral.

Peor aún, lo que prometió, gasolinas y diésel, a 10 pesos litro, paz y seguridad pública, con la Guardia Nacional, ni siquiera intenta cumplir, como también quedó mal ante millones de mexicanos, cuando ofreció no adquirir deuda y dejará el gobierno con varios billones de pesos como deuda para las futuras generaciones de mexicanos, cual aquí, señalamos en varias ocasiones.



¡Nunca!, prometió aberrante política de combate a violencia y delincuencia, con “abrazos, no balazos”; tampoco ofreció en el 2018, que elementos de nuestras Fuerzas Armadas, les daría encomienda para trabajos de albañilería o de vigilantes de aduanas, pilotos o aeromozos de aviación comercial.

Todo ello y más, si quieren ganar votos, es lo que deben tener cuidado en no ofrecer, porque millones de mexicanos, aunque algunos duden, sí tienen sentido común y, al primer discurso que hagan en su arranque de campaña, Xóchitl Gálvez o Claudia Sheinbaum, los electores, de inmediato, definirán si es el mismo discurso de otros actores políticos que contendieron por la Presidencia o es novedoso mensaje que los convence para que vote por la candidata que lo ofrece o propone.

Ayer, en su última conferencia de prensa en periodo de intercampaña, Xóchitl Gálvez Ruiz, confirmó lo que señalamos en este espacio: la seguridad para los mexicanos, asunto prioritario, en su oferta electoral.

–“Sin lugar a duda, el eje central de esta campaña va a tener que ser el tema de la seguridad. O sea, estamos sumando a muchos nuevos expertos, especialistas, que nos acompañen en este proceso”.

Previamente, delineó los temas que, durante 90 días, abordará ante ciudadanos, simpatizantes y militantes de la coalición Fuerza y Corazón por México, que la postula a la candidatura presidencial.

Energía, medio ambiente, mujeres, agua, infraestructura, división de Poderes, democracia, temas fundamentales, reveló, que demandan los ciudadanos a la coalición que la postuló. Esos temas, resultado de los foros que organiza Enrique de la Madrid Cordero.

Ayer, la política de Hidalgo, arrancó primeros minutos de hoy, campaña electoral en Fresnillo, Zacatecas, municipio más violento del país, tierra de origen de los Monreal, con su patriarca, el senador Ricardo Monreal Ávila.

De amplio significado para las víctimas de violencia y delincuencia en el país, que la abanderada presidencial del PAN-PRI-PRD, inicie allí, su recorrido por la geografía nacional, en búsqueda del voto ciudadano.

Con una caminata por la paz, del Jardín de la Madre, a la calle, Juan de Tolosa, donde inició su mensaje a los primeros 50 minutos de este viernes, cuando inicia el mes de la Primavera.

Previamente, escuchó a una madre de desaparecido, de nombre Leticia, quien, de manera cruenta, narró a la candidata presidencial, la situación e que viven los ciudadanos, en se municipio, tierra de los Monreal:



-“Inseguridad, cuando los sacan o se los llevan desde su casa, balacean casas, no salimos de noche”, luego, ofreció a Xóchitl Gálvez, que apuestan por su proyecto, y deja en claro que no representa a nadie, “más que a aquellas madres que expresaron su sentir y exigen inmediata localización de sus familiares desaparecidos”.

Ellas, la candidata a la Presidencia y la ciudadana, cuya familia es víctimas de un desaparecido, de blanco, ropa y abrigo, sellan su compromiso con abrazo, entre gritos de los asistentes ¡Xóchitl! ¡Xóchitl! ¡Presidenta! ¡Presidenta! Enseguida, profesional de la ingeniería, su discurso inicial.

-“Tengan la certeza que vamos a regresar el fondo minero a donde debe estar, la paz y seguridad pública”, ofrece y saluda al líder de mineros, Carlos Pavón. Como señal de respeto a las víctimas de violencia, pide minuto de silencio en su memoria, “por todas las personas asesinadas en este país”.

-“México quiere paz, ¡por supuesto!”, pondera y explica:

-“Inicio mi campaña aquí en Fresnillo, Zacatecas, inicio con ustedes gente buena, trabajadora y luchona, gente que quiere vivir en paz. ¡Fresnillo quiere paz, Zacatecas y México, quieren paz”.

-“Inicio aquí mi campaña, porque fresnillo es la ciudad donde la gente tiene miedo a la delincuencia. 97 por ciento de habitantes se sienten inseguras, feminicidios, desaparecidos, asesinatos de civiles, policías, derecho de piso, cuerpos tirados en la calle, extorsión, aquí en Fresnillo como en todo México, la gente tiene miedo”.

Este sexenio, se superó la cifra de 180 mil homicidios dolosos, acusa, sin nombrar en ningún momento, a Andrés Manuel López Obrador.

-“Este sexenio, es el sexenio más violento de la historia, 180 mil muertos, detrás de esas cifras, hay hijos huérfanos, madres que no encuentran a sus hijas, padres que salieron a trabajar y que nunca volvieron a casa”.

-“Ante toda esta muerte qué nos dice la señora Claudia Sheinbaum, nos dice que México está mejor que nunca. Ese es el problema, este gobierno ha normalizado la violencia y quiere que nos acostumbremos a la barbarie”.

Hace breve recuento sexenal de esos flagelos: Hermosillo, Sonora, 57 cuerpos en tumbas clandestina; en Hermosillo, en Veracruz, en Tlaquepaque, 11 universitarios; en Salvatierra, Guanajuato y en Lagos de Moreno a 5 jóvenes los obligaron a matarse entre ellos. En Fresnillo, una niña, 12 años, violaron, secuestraron y asesinaron.



Una tragedia, olvida la otra, añade, y acusa: “Sheinbaum es indiferente ante el dolor ajeno; fría ante las tragedias, lo vimos con las víctimas de Línea 12 del Metro, en la tragedia del Colegio Rébsamen; indiferencia y frialdad”.

-“Eso es lo que favorece a Sheinbaum”, indica.

-“Yo vengo a decirles que sí es posible un México sin miedo y lo vamos a lograr. La inseguridad, afecta a todos por igual, pero unidos, podemos vencerla es, que hay una demanda que une a todos los mexicanos”.

-“Queremos vivir sin miedo, para lograrlo, como presidenta de México, propongo un modelo de seguridad, donde se sume cabeza, corazón y coraje”. Luego, explica:

Cabeza, porque se necesita un gobierno que sepa cuando y como aplicar la fuerza pública, vamos hacer 5 cosas: el Ejército, dejará de hacer obras y caprichos de gobierno, el Ejército y la Marina, son un referente de entrega a la patria y de lealtad a la Constitución. Los mexicanos y mexicanas siempre vamos a estar agradecidos por los sacrificios de nuestras fuerzas armadas en su servicio o patria”.

Me comprometo con sus integrantes a cuidar su honor y prestigio, mejorar prestaciones sociales y procurar más tiempo con sus familias, ofreció.

Xóchitl Gálvez, reitera: “mi hermano es militar y llego a general, a nuestros soldados y marinos, no les corresponde tapar baches en carreteras o prestar servicios de hotelería en centros turístico, vamos a sacarlos de tareas civiles que los distraen”.

-“A los civiles, lo que es de los civiles y a los militares, lo que es de los miliares”, puntualiza.

Como ofrece, hacer de la Guardia Nacional, realmente Guardia y realmente nacional, porque vamos a darles la orden de investigar y perseguir a la delincuencia. “Se acabaron los abrazos con los criminales; se les aplicará la ley, repito, se acabaron los abrazos a los criminales y la ley será la ley”.

Y va ser realmente Nacional, ilustra, “porque vamos a duplicar a 300 mil los integrantes para que tengan presencia permanente en las ciudades que más se afectan por la violencia y no vengán solo un ratito y se vayan”.

-“Todos ellos, cabalmente capacitados, certificados bajo la visión y el mando de una policía civil, todo, escuchen bien, todo bajo un mando civil”.



Tres, vamos a fortalecer a los gobiernos estatales con recursos y con la mejor tecnología para enfrentar a criminales. Los gobernadores van a tener todo el apoyo de la próxima Presidenta de la República”.

-“Desde aquí, se los digo, en el 2023 se subejercieron 50 mil mdp para seguridad, eso no volverá a pasar”, acusa.

Como ofrece, apoyo a policías municipales, con la devolución de fondos federales que les quitaron, para que tengan recursos en prevención de delitos y especialmente en protección de jóvenes, niñas, niños y mujeres”.

“Primera causa de muerte entre jóvenes es la violencia, eso no puede seguir así”, revela y acota.

¡Los jóvenes, somos más!, clamaron adolescentes que acudieron al mitin de arranque de campaña de su candidata presidencial.

-“Cuidar a jóvenes y mujeres será mi prioridad”, ofrece Xóchitl al escuchar.

-“Cuidaremos a quien nos cuida, este gobierno (el de Amlo), abandono a las policías, hoy la gran mayoría no tiene protección social. Salario digno a nivel nacional y seguridad social. ¡Que se oiga bien!, a todas las policías estatales y municipales para que tengan una vida mejor. Piso mínimo para ellos: pensiones, seguro de vida, becas para sus hijos, crédito de vivienda”.

-“Ningún policía debe quedar fuera de la clase media”, ofrece y admite un:

-“Se las debemos a las policías y se las vamos a cubrir”.

Los recursos saldrán, asegura. Y señala el cómo: “dinero hay y para mi gobierno no habrá prioridad más importante que la seguridad de los mexicanos, que quede claro”.

Mi estrategia, tiene coraje, “porque seré una presidenta valiente para tener un México sin miedo. Vamos a contener a las organizaciones criminales más violentas y agresivas de nuestro país”.

Especialmente, agrega, “iremos por aquellas organizaciones que extorsionan amenazan a ciudadanos, así como a las que atacan a personas en carreteras”.

-“¡Se les acabo el negocio! ¡Ya no van a vivir del miedo y del trabajo de los mexicanos!”.

Para ello, proponga dos cosas, observó Xóchitl, la candidata ciudadana.



-“Vamos a construir una prisión de muy alta seguridad y con tecnología de punta para que los delincuentes tengan miedo de caer ahí y la piensen antes de cometer una atrocidad. Se les acabaron los privilegios a los delincuentes. ¡Quien la haga, la va a pagar!”.

Contexto en el que hizo alusión a nuestro principal socio comercial:

-“Iniciaré una nueva etapa en la cooperación con Estados Unidos, tenemos un enemigo común que debemos combatir juntos, vamos a proponer una agencia de aduanas con personal civil, de Estados Unidos y México entrenados y certificados con controles de confianza; la agencia tendrá un nuevo mandato, de fortalecer control en cruces fronterizos para frenar importación ilegal de armas de Estados Unidos a México. ¡Ya Basta! que esas armas estén matando a mexicanos”.

Fortalece control aduanal, resalta, para prohibir químicos del narcotráfico.

Xóchitl Gálvez, se adelantó a “ysqs”, cuando la critiquen de pedir intervención extranjera: “prefiero una colaboración bilateral respetuosa y transparente con Estados Unidos, que seguir permitiendo que los cárteles controlen regiones cada vez más grandes de nuestro país”.

Visceral, la abanderada presidencial de la coalición opositora PAN-PRI-PRD:

-“Morena defiende la soberanía de los cárteles. Yo defiendo la soberanía de los mexicanos”.

Mi estrategia tiene corazón, explica, “porque yo si voy a poner a las víctimas y sus derechos en el centro de la acción del gobierno, para ello será prioridad la búsqueda de personas desaparecidas”.

Este país no puede ignorar a miles de desaparecidos, los vamos a buscar, señala y asegura a las familias que padecen ese flagelo:

-“Tengan la certeza a las madres buscadoras, que haremos lo imposible para que la escuchen y sean atendidas en todo lo que merecen”.

Como anuncia creación de un Fondo Nacional de Atención a Víctimas.

Con los recursos incautados a criminales, añade, “apoyaremos a familias de personas desaparecidas y asesinadas por el crimen organizado, así como a hijos de mujeres víctimas de feminicidios”.

Contexto en el que oferta: “libraremos la extorsión y reactivamos los negocios, que no estén cerrados por el cobro de piso”, luego, reconoce: en regiones enteras, los criminales deciden precio de pollo, aguacate, transporte y material de construcción. “Eso se va terminar, se los garantizo”.



Esta es la estrategia correcta, afirma, porque protege a los mexicanos pone como prioridad cuidar a mujeres y jóvenes. Es la estrategia correcta cuidar las economías locales, “comienza con necesario y urgente proceso de desmilitarización de nuestro país”.

Virulenta, Xóchitl Gálvez, contra el régimen de López Obrador:

-“Morena, es más narco, más muerte y más miedo”.

La disyuntiva, pondera, es continuar por el mismo camino, claudicar ante la delincuencia, o luchar para defender a los jóvenes

Claudia (Sheinbaum), acusa, “es claudicar y México, no quiere claudicar”.

-“México no quiere claudicar, quiere luchar por la verdad, libertad, por un México sin miedo”, sentencia.

¡Vamos juntos por la victoria! ¡Vamos a ganar!, arenga, en el final de su mensaje de arranque de campaña presidencial, de 25 minutos. Con vivas a Fresnillo y Zacatecas, la tierra de los Monreal, de Ricardo, el patriarca.

Y con vivas a México, termina el mensaje de la candidata a la Presidencia.

Señal de la paz y seguridad que oferta en su primer mensaje de campaña, paloma blanca que le obsequiaron y que Xóchitl Gálvez, toma entre sus manos y la acaricia con su diestra derecha.

EN EL CHACALEO

La novedad en las campañas de los candidatos a un cargo de elección popular, en el proceso electoral federal que inició ayer, en la coalición PAN-PRI-PRD, es que los aspirantes, no necesariamente harán campaña al viejo estilo, movilizar simpatizantes, hablar por hablar y ofrecer por ofrecer... ¡Nada de eso!, en estos 90 días, los candidatos, perfilan incluir en sus recorridos, encuentros con eventos emblemáticos, de propuestas sobre temas específicos, como los que señalamos líneas arriba, cual adelantó ayer, Xóchitl Gálvez, durante su última conferencia de prensa... Es decir, en la coalición Fuerza y Corazón por México, no apuesta a eventos masivos, solo cuando sean necesarios, ni de concentración de gente, más bien, encuentros con simpatizantes, militantes y ciudadanos, donde se hagan propuestas sobre temas específicos... En ese contexto, hoy, previo al mediodía, en el estacionamiento de la Torre Médica del CIMA, de Hermosillo, Sonora, el candidato de aquella coalición electoral, a senador de la República, Manlio Fabio Beltrones, arranca su campaña... Y con otras novedades en el estilo de hacer campaña electoral, el sonorenses, alista



recorrer Sonora... El tema de salud que abordará el ex dirigente nacional del PRI, ex senador de la República y ex diputado federal, será el del cáncer... Este viernes, 16 horas después de iniciar su campaña Xóchitl Gálvez Ruiz, en Fresnillo, Zacatecas -el municipio más violento del país, estado que gobierna David Monreal Ávila; alcaldía que dirige su hermano Saúl-, inicia su campaña Claudia Shelnbaum Pardo, con una mega concentración, en el Zócalo-CDMX... Costosa movilización, cual acusan en redes sociales, los mismos ciudadanos que viajaron para ese evento, desde antier, como evidenciamos ayer con un video que se difundió en las redes sociales y que repetimos hoy... El oficialismo, obliga a maestros, trabajadores, acudir hoy, a aquel evento... La novedad, hay que decirlo, es el discurso que primeros minutos de hoy, ofreció la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD... El discurso de la ex jefa del gobierno capitalino, ya no conocemos, el mismo que la hizo en política, Andrés Manuel López Obrador. Que no es más que el odio, rencor, venganza, persecución, canibalismo, destrucción, miseria, dictatorial, autoritarismo... ¡Caramba!, discurso político, política de “abrazos, no balazos”, terminó en #NarcoPresidenteAmlo, #NarcoCandidataClaudia, NarcoCampaña... Hoy, 19:00 horas, en Lagos de Moreno, Jalisco, el diputado federal con licencia, Jorge Álvarez Máynez, arranca su campaña presidencial por el MC... Desde ayer, en las redes sociales, ironizan con su proyecto, al denotar que su proyecto inicia en la cantina... Ayer, por unanimidad, el Consejo General del INE, aprobó registro de candidaturas a la Presidencia, de las coaliciones, “Fuerza y Corazón por México”, “Sigamos Haciendo Historia” y del partido, MC... Durante la sesión especial, la presidenta consejera del órgano autónomo, Guadalupe Taddei Zavala, señaló: “esto es motivo de celebración porque las y los mexicanos decidimos, una vez más, que la vía democrática de las elecciones es el camino cierto para determinar colectivamente el rumbo de nuestro país”... ¡Que así sea!... Comisión de Relaciones Exteriores que preside el diputado Alfredo Femat Bañuelos, PT, recibió al embajador de Italia en México, Alessandro Modiano y al Subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores y de la Cooperación Internacional de Italia, Giorgio Silli... En el encuentro, estuvo el diputado priista, Augusto Gómez Villanueva, quien ponderó relación bilateral... El diplomático italiano destacó ¡150 años! de relaciones entre ambos países, una trayectoria, dijo, que demuestra la relación y que se desarrolla en todas las actividades, sectores y formas de cooperación... Hacemos votos porque en 90 días de campaña, permee civilidad, sensibilidad, oficio y visión de futuro entre las candidatas a la Presidencia; candidatas y aspirantes a un escaño o una curul... Sobre todo, que la campaña se desarrolle en un clima de paz y seguridad para las y los candidatos, simpatizantes, militantes y ciudadanos que apoyan sus aspiraciones y acuden a sus convocatorias públicas... ¡Ojalá!... Solo falta que el INE, exhorte u obligue con sus facultades, al presidente Andrés Manuel López Obrador, no haga campaña a favor de su candidata...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

01/03/2024

OPINIÓN

Ayer, no fue casual lo que expresó Xóchitl Gálvez, cuando observó que tendrá competencia desleal: “está clarísimo: el Presidente va a querer seguir haciendo campaña, va a salir a recorrer el país y, él, es el candidato a Presidente... ¡y está la candidata!”... ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](#)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](#)... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)...